



05.07.2016

Lokführer

Für mehr Sicherheit und Fairness: Fahr- und Ruhezeiten kontrollieren!

Gut so: Die SPD-Bundestagsfraktion hat jetzt zwei unserer zentralen Forderungen zur Qualifikation von Lokführern aufgenommen.

- Einheitliche Mindeststandards bei der Ausbildung
- Kontrolle der Fahr- und Ruhezeiten von Lokführern

Mannheim hat gezeigt: Wir müssen dringend handeln. Schwarze Schafe unter den Eisenbahn-Unternehmen dürfen das Berufsbild Lokführer nicht kaputt machen! Was im Lkw-Verkehr längst normal ist, muss endlich auch auf der Schiene umgesetzt werden.

Die EVG fordert die digitale Fahrerkarte, um Fahr- und Ruhezeiten zu kontrollieren. Wir werden dafür weiter intensive Gespräche führen. Wir bleiben am Ball!

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Vorsitzender
Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin.
Tel: 030 – 42 43 90 0, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)